

## Notre sortie d'automne dans la forêt de la Nachtweit

Meriem nous a montrés les arbres avec leurs feuilles et leurs fruits. On doit connaître 10 arbres avant la fin de l'année ! La maîtresse aussi !

Nous avons redécouvert :

- Le chêne : feuille simple lobée et gland avec cupule
- Le hêtre : feuilles simples à poil (Être/hêtre à poil) -Fruit : faine
- Le bouleau. -Ecorce blanche - Fruit : samare
- Le platane d'Amérique- Fruit : akène-Feuille qui ressemble à celle de l'érable- Tronc qui ressemble à un camouflage militaire.
- L'acacia : il a une grande feuille composée
- L'érable - Fruit : samare- La feuille ressemble à une main à 5 doigts

Nous avons fait un jeu où il fallait reconnaître des marques, des enseignes puis des arbres. Étrange de connaître si peu les arbres qui nous entourent alors qu'ils sont bien plus nombreux que les enseignes !



On a dansé sur de la poésie. On les a clamées, mimées. Nous étions tout à coup timide quand il fallait montrer notre travail d'interprétation devant tout le groupe.



Nous sommes rentrés avec des chaussures crottées mais ravis !  
Merci encore à Mme Lelong !